



Das neue Vorstandsteam präsentiert sich in Tracht (von links): Stefan Botzum, Ralf Hohmann, Sofien Aissa, Marion Horning, Helmut Wiegand, Gerold Witzel, Thomas Hartmann, Anni Torschl und Thomas Klee. Foto: privat

Jugendarbeit und irischer Abend

Neuer Gesamtvorstand des Musikvereins mit neuen Plänen

ROTHEMANN

Neben dem Rückblick auf ein erfolgreiches Vereinsjahr hat es bei der Jahreshauptversammlung des Musikvereins Rothemann auch kritische Töne und Appelle an die Musiker gegeben. Der neu gewählte Vorstand hat sich neue Ziele gesetzt.

Der Musikverein Rothemann präsentiert sich aktuell mit fast 30 Musikerinnen und Musikern in einer neuen schwarz-roten Tracht mit Lederhose und Dirndl. Die musikalische Richtung reicht von traditioneller Blasmusik bis hin zu Stücken jüngerer zeitgenössischer Komponisten. Mal modern,

VORSTAND	
1. Vorsitzender: Gerold Witzel	Otto Witzel
2. Vorsitzender: Thomas Klee	Notenwarte: Jürgen Flügel, Thomas Hartmann
Schriftführer: Stefan Botzum	Jugendwarte: Anni Torschl, Sofien Aissa
Kassierer: Ralf Hohmann,	Gerätewarte: Helmut Wiegand, Viktor Baumann

mal böhmisch, mal klassisch, volkstümlich oder Big Band Stil: Vielseitigkeit soll die Devise sein.

Im abgelaufenen Vereinsjahr gab es zahlreiche Auftritte zu den unterschiedlichsten Anlässen. Sebastian Fröhlich berichtete im Jahresrückblick unter anderem von Auftritten in Thüringen, Bayern und Hessen, darunter traditionelle Auf-

tritte am Fuldaer Rosenmontagszug und beim alljährlichen Theresienfest in Hildburghausen. Ein Höhepunkt war der Auftritt im letzten Jahr am St. Patricks Day in Wicklow (Irland).

Mit den beiden Dirigenten, Helmut Österreich und Stefan Botzum, ist die musikalische Führung auch im laufenden Jahr sichergestellt. Es wird er-

neut geprägt sein von zahlreichen Auftritten, unter anderem beim Schlitzerländer Trachtenfest, bei der 1200-Jahr-Feier in Lütter und im Oktober in Hildburghausen (Thüringen). Daneben gestaltet die Kapelle Gottesdienste an der Steinhaukkapelle und begleitet die Gläubigen an zahlreichen Wallfahrten.

Einen Wechsel an der Spitze gab es bei der Neuwahl des Gesamtvorstandes. Gerold Witzel ist neuer Vorsitzender, zu seinem Stellvertreter wurde Thomas Klee gewählt. Otto Witzel wurde für seine langjährige Vorstandstätigkeit gedankt. Er wird das Team weiterhin als Kassierer unterstützen.

Der neue Vorstand plant die Durchführung eines Probenwochenendes, eines irischen Abends und die stetige Förderung der Jugendarbeit.